

es decir, que sea capaz de adelantarse a las necesidades del ciudadano y dé respuesta inmediata a sus problemas.

La nueva web [www.sacyrserviciosmart.com](http://www.sacyrserviciosmart.com) recoge algunos de los principales servicios y proyectos Smart de Sacyr. Dentro de Smart Personas, por ejemplo, se explica cómo Sacyr Servicios utiliza la tecnología de la nube para la gestión de los Servicios de Ayuda a Domicilio (SAD). A través de una aplicación, la compañía garantiza lo más importante, que el usuario en situación de dependencia, vulnerabilidad o riesgo reciba una atención cuidadosa, eficiente y centrada en la persona.

### Ilunion Sociosanitario apuesta por la robótica para reforzar el acompañamiento a personas mayores

Ilunion Sociosanitario ha incorporado en sus centros un robot de apoyo para reforzar el acompañamiento a las personas mayores, en las actividades que se desarrollen en el centro y que favorezcan las relaciones sociales con el resto de internos.

El robot Roni es un prototipo desarrollado por la empresa francesa Kompaï Robotics, que incorpora la tecnología Big Data e Internet de las Cosas y que permitirá fortalecer el desarrollo de distintas actividades de apoyo para personas mayores o en situación de dependencia.

Roni cuenta con una pantalla táctil con juegos y vídeos dirigidos a la estimulación cognitiva. Además, facilita la comunicación de los usuarios con otras personas que se encuentren fuera del centro a través de video conferencias, entre otras posibilidades.

El robot permite también la programación de mensajes con tareas concretas,

lo que genera una función de recordatorio de tareas y la asimilación de determinadas rutinas, como la comida u otras tareas cotidianas. Para el director general de Ilunion Sociosanitario, Joaquín Leizaola, "esta incorporación traerá mejoras significativas en el refuerzo de la atención personalizada a los usuarios de nuestros centros".

### Nueva convocatoria de los Premios ACRA

La Associació Catalana de Recursos Assistencials (ACRA) ha convocado la 16ª edición de los Premios ACRA para la mejora del bienestar y la calidad de vida de las personas, unos galardones de referencia en el sector de la asistencia a los mayores en Cataluña.

Los Premios ACRA distinguen el talento, la creatividad y el esfuerzo de los profesionales de los servicios asistenciales. Por lo tanto, con esta convocatoria queremos ofrecer una plataforma de reconocimiento a la mejora,

la innovación y las aportaciones profesionales en la atención a los mayores y dar a conocer aquellos profesionales y entidades que apuestan por la excelencia asistencial.

Se pueden presentar proyectos hasta el 9 de noviembre en las siguientes categorías:

- Premio ACRA a la Mejora de la calidad en la atención a la dependencia y la promoción de la autonomía personal.
- Premio ACRA a la Innovación en la atención a la dependencia y promoción de la autonomía personal.
- Premio ACRA a la Mejor trayectoria y aportación profesional en la atención a la dependencia y promoción en la autonomía personal.

Los premios se darán a conocer y se otorgarán el 28 de noviembre en un acto público en Barcelona.



### El Grupo Casablanca adquiere un centro en la localidad madrileña de Valdemoro

El Grupo Casablanca ha adquirido el Hotel Residencia Maguilar, en la localidad madrileña de Valdemoro. Se trata de un centro privado de 178 plazas residenciales, de las cuales 120 son concertadas con la Comunidad de Madrid. Plazas que son atendidas por, aproximadamente, 82 profesionales que ofrecen una atención sociosanitaria de la máxima calidad a personas con distintos grados de dependencia. El director general del Grupo Casablanca, Ignacio Fernández-Cid, ha explicado a BALANCE Sociosanitario que el centro ya está en funcionamiento, "pero iremos realizando obras de mejora y modernización de las instalaciones en los próximos meses". Así, el Grupo asumirá la gestión el 1 de octubre de 2018. Actualmente, Casablanca cuenta con nueve centros residenciales y seis centros de día. Esta nueva adquisición supone "una ilusión enorme por el reto que se presenta, la posibilidad de promoción interna para el equipo actual de Casablanca y un paso más adelante en el desarrollo del grupo". En cuanto a las perspectivas de futuro, Fernández-Cid señala que, actualmente, estamos construyendo un nuevo centro residencial para 180 personas con un centro de día para 40 personas en el barrio de Villaverde, en Madrid, cuya fecha prevista de terminación de obra es el 23 de marzo y apertura el 10 de junio de 2019.



El robot permite también la programación de mensajes con tareas concretas, lo que genera una función de recordatorio de tareas y la asimilación de determinadas rutinas, como la comida u otras tareas cotidianas. Para el director general de Ilunion Sociosanitario, Joaquín Leizaola, "esta incorporación traerá mejoras significativas en el refuerzo de la atención personalizada a los usuarios de nuestros centros".

### Más de 600 personas acudirán al XIII Congreso Nacional de Lares en Madrid

El XIII Congreso Nacional Lares, que se celebrará en el Palacio Duques de Pastrana los días 24, 25 y 26 de octubre, permitirá a la Familia Lares compartir experiencias y conocimientos con los más de 600 asistentes que ya se han inscrito al mayor encuentro de profesionales del sector solidario de atención a la dependencia.

El compromiso con el buen hacer de cada uno de los miembros que forman parte de Lares es uno de los pilares básicos que motiva su labor diaria. Por ello, esta edición del Congreso Lares se celebrará bajo el lema Comprometidos con el buen hacer.

Temas tan importantes como la bioética en el final de la vida, el desarrollo de buenas prácticas, la alimentación terapéutica o la atención farmacéutica en centros serán algunos de los protagonistas de la primera jornada del XIII Congreso Lares. Además, como novedad, este año los interesados pueden acudir sólo a los talleres el miércoles 24 de octubre con una cuota más reducida.

Además, el XIII Congreso Lares contará con una gran zona de exposición comercial, donde cerca de 30 entidades de economía social y relacionadas con el sector de atención a la dependencia expondrán sus productos y servicios a los más de 300 asistentes. Se trata de una oportunidad única para aquellas entidades que deseen dar a conocer su labor e introducirse de lleno en el sector, ya que Lares cuenta con residencias y centros repartidos por toda España.

Más información en su página web [www.congresolares2018.org](http://www.congresolares2018.org).



### Cámara de Madrid organiza la jornada Talent Day

La Cámara de Madrid presenta su primer *Talent Day*, que tendrá lugar el próximo 26 de septiembre en el Palacio de Santoña en Madrid. Una jornada donde participan empresas referentes de todos los sectores e instituciones comprometidas con el crecimiento empresarial sostenible, basado en el liderazgo y la organización responsable de personas.